

Proyecto clave para la seguridad pública en la región

Avanzan las obras de la nueva Primera Comisaría de Carabineros en Punta Arenas

● La obra quintuplicará el tamaño del actual cuartel y forma parte de una de las inversiones más relevantes en seguridad impulsadas por el Gobierno Regional.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svásquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Con un 49% de ejecución y una inversión financiada en un 46% por el Gobierno Regional, la construcción de la

nueva Primera Comisaría de Carabineros de Punta Arenas avanza a paso firme, consolidándose como un proyecto estratégico para el fortalecimiento de la seguridad pública en Magallanes.

Durante una visita inspectiva a las obras de la nueva Primera Comisaría de Carabineros, emplazada en

Carrera Pinto 0255, autoridades regionales destacaron los avances del proyecto que permitirá quintuplicar la superficie del actual cuartel.

El gobernador regional de Magallanes, Jorge Flies, subrayó que la seguridad debe abordarse desde distintos ámbitos, donde la infraestructura

cumple un rol clave. "Cuando hablamos de seguridad hablamos de varios elementos: infraestructura, equipamiento y capacidades de inteligencia e investigación, tanto de Carabineros como de la PDI. Aquí se está haciendo una de las inversiones más grandes en la región", señaló.

La autoridad explicó que este proyecto no solo contempla la nueva comisaría, sino que se enmarca en una planificación mayor que incluye la futura Segunda Comisaría de Puerto Natales, la reposición de retenes en distintas comunas y la proyección de una Escuela de Formación de Carabineros en la región, iniciativa que se encuentra en etapa de definición de términos y diseño.

En ese contexto, el gobernador detalló que el recinto permitirá albergar no solo dependencias administrativas y operativas, sino también espacios para unidades especializadas, infraestructura para equinos y, en una segunda etapa, la instalación de la prefectura y laboratorios policiales, conformando un



El actual cuartel incluye espacios especializados y se enmarca en una planificación que contempla futuras mejoras en infraestructura policial.

gran complejo institucional de Carabineros de Chile.

Por su parte, el director regional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, José Pereira, destacó que la obra se desarrolla conforme a los plazos establecidos y responde a altos estándares de diseño y funcionalidad, permitiendo dotar a la institución de un recinto moderno y acorde a las necesidades operativas actuales.

El proyecto se inserta además en un sector de alto desarrollo urbano, considerando que el entorno contempla futuras iniciativas habitacionales, de servicios públicos como un eventual Cesfam Carlos Ibáñez y áreas verdes asociadas al Humedal Urbano Laguna Pudeto, lo que transformará esta área de Punta Arenas en un polo estratégico para la ciudad.

Desde el Gobierno Regional recalcaron que esta inversión busca no solo fortalecer el trabajo policial, sino también mejorar la calidad de vida de los vecinos, entregando mayor seguridad, mejor respuesta operativa y una presencia institucional acorde al crecimiento de la capital regional.

